

Pamela, die Fee

Hab ich mich doch neulich nach der Arbeit noch mit 'nem Kumpel in der Kneipe getroffen. Naja, dann hatten wir wohl auch'n Bier zuviel. Wir sitzen also da und unterhalten uns über Harz4-Empfänger. Von wegen das die ja alles hätten ohne arbeiten zu müssen. Wie man das im Suff halt mal so tut.

Da klopft mir so'ne geile Tusse auf die Schulter und sagt: "Hallo, ich bin Pamela, Deine gute Fee und Du hast drei Wünsche frei!"

Ich dann so: "Ja sicher doch! Klar! Dann wünsch ich mir mal die Figur von Rainer Calmund!" Auf einmal wabern so laute Harfenklänge um mich rum und ich kriege die Figur vom Calmund.

Sie flötet: "Daß war jetzt Dein erster Wunsch! Was darf's als nächstes sein?"

Ich denk so 'Scheiße, was mach ich'n jetzt? Dann kam mir eine Idee die mir in dem Moment total sinnvoll erschien. "Ich wär gerne Harz4-Empfänger!" Dann wieder die Harfenklänge und ich bestelle noch'n Bier. Ich muß ja jetzt morgen früh nicht mehr raus. Grade kommen mir Zweifel, ob ich mit Harz4 überhaupt meinen Deckel bezahlen kann. Da reißt mich ihre Stimme aus den Gedanken. "So, jetzt hast Du noch einen Wunsch frei, aber wähle weiße, es ist Dein Letzter!"

Ich schaue von meinem Bauch zu meinem Deckel und zurück. Dann komme ich auf eine gute Lösung.

"Ich wünsch mir das der Harz4-Satz nach dem Gewicht berechnet wird!"

Tja, was soll ich sagen? Es waren die luxuriösesten sechs Wochen meines Lebens und dann hat das Verfassungsgericht die Berechnung wieder einkassiert.

Nun muß ich mein Geld als Komiker verdienen und die Figur vom Calmund.... Also im Winter friere ich jetzt nicht mehr so schnell.

© **Matze Schröder**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)